
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0151/2022

Acolman, Estado de México, 11 de febrero de 2022

**EN ACCIÓN COORDINADA, SECRETARÍA DE SEGURIDAD Y POLICÍA
MUNICIPAL RECUPERAN CONTENEDOR CON MERCANCÍA VALUADA EN
MÁS DE MEDIO MILLÓN DE PESOS**

- *La unidad fue hallada al interior de un predio, por lo que el sitio quedó bajo resguardo en espera de que se autorice la orden de cateo.*
- *Se detuvo a cuatro hombres, quienes fueron presentados ante la autoridad competente para deslindar responsabilidades.*

Un despliegue operativo permitió a elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) y policías municipales, localizar al interior de un predio, un contenedor con reporte de robo cargado con mercancía valuada en aproximadamente 570 mil pesos; en la intervención, detuvieron a cuatro hombres posiblemente implicados en el delito de encubrimiento por receptación.

Mediante una denuncia canalizada a la línea de emergencias nacional 9-1-1, se tuvo conocimiento del hurto de una caja seca, modelo 2000, que transportaba granos de arroz y frijol; enseguida, el Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) de la dependencia, emitió una consigna para personal en campo.

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

Ante la alerta, uniformados de ambas corporaciones iniciaron las labores de investigación y obtuvieron un domicilio en el que aparentemente se almacenaba la unidad, por lo que se trasladaron para corroborar la información; en el sitio, ubicado en la colonia Plan de Guadalupe, en este municipio realizaron una revisión protocolaria desde el exterior.

A través de un portón observaron un automotor con características similares a las referidas en el reporte; en ese momento, también detectaron que un grupo de sujetos traspasaba la mercancía a una camioneta. Al sentirse descubiertos, **Alejandro “N” de 27 años de edad, Armando “N” de 32 años, Gerardo “N” de 31 y Javier “N” de 24 años, intentaron emprender huida; sin embargo, fueron aprehendidos de inmediato.**

Al cotejar los datos del automotor con el Centro de Mando estatal, los oficiales corroboraron que se trataba del inscrito en la consigna. Después de leer los derechos que confiere la ley, los detenidos fueron presentados ante la Fiscalía Especializada en la Investigación de Delitos Cometidos Contra el Transporte con sede en Texcoco, a fin de resolver su situación legal. En tanto una patrulla quedó bajo resguardo del inmueble, en espera de que se autorice la orden de cateo.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS_Edomex.